



Pièces	4 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	718V1877M
Prix	495 000 €

Trans-en-Provence

Maison à vendre (83720)

83720 trans en provence - villa renovation recente belle opportunité, proche de toutes commodités dans un quartier résidentiel sur un vaste terrain plat, clos et arboré d'environ 1500 m2. - villa de plain-pied, lumineuse et entièrement climatisé - cuisine équipé neuve, suite parentale créé, buanderie aménagé, cave maçonné et étanche pour stocker - piscine avec pompe à chaleur et douche extérieure avec eau chaude. - carport pour deux Véhicules, 4 places de parking - Dépendance d'environ 40 m2 à aménager données techniques : ballon d'eau chaude électrique, climatisation réversible, toutes les ...

83720 trans en provence - recent renovation villa great opportunity, close to all amenities in a residential area on a large flat, enclosed and wooded plot of over 1000 m2. - villa on one level , bright and fully air-conditioned - new equipped kitchen, master suite created , fitted laundry room, masonry and waterproof cellar to store - swimming pool with heat pump and outdoor shower with hot water. - carport for two vehicles, 4 parking spaces - outbuilding of approximately 40 m2 to convert technical data : electric hot water tank, reversible air conditioning, all joinery is pvc with double ...

AGENCE DU COIN GM

1 rue carnot - 83490 LE MUY

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

